

Embajador Gazmuri llegó a Chile tras ser expulsado de Venezuela



En el Aeropuerto A. Merino Benítez fue recibida la última comitiva diplomática chilena, encabezada por el embajador de Chile en Venezuela, Jaime Gazmuri, que retorna a Chile tras ser expulsada de Venezuela. El canciller Alberto van Klaveren dijo que "lamentamos profundamente esta medida inédita que adoptó, de manera absolutamente injustificada, el gobierno de Nicolás Maduro". Junto a Gazmuri llegaron tanto el consejero Miguel Meneses, el segundo de la embajada en Caracas, como el cónsul general Roberto Araos.

Van Klaveren señaló que la medida "habla muy mal de las prácticas diplomáticas de un gobierno... de un país latinoamericano".

"Queremos reconocer el enorme esfuerzo que ha realizado nuestra embajada en Caracas (...). La embajada nuestra en Caracas se mantiene, lamentablemente sin el personal diplomático y la Policía de Investigaciones", manifestó el canciller, mostrando también preocupación por los chilenos y chilenas que viven en Caracas.

En esta línea, el secretario de Estado informó que "queda en Caracas un equipo local que cuenta con todo nuestro apoyo".

Por su parte, el embajador Gazmuri manifestó que esta decisión fue "una medida arbitraria, inédita, insólita, inesperada. Hemos tenido que hacer un gran esfuerzo para trasladar a todo el personal, sus familias, en un plazo muy breve".